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例 会 場 ／ グランドハイアット福岡 ＴＥＬ ０９２（２８２）１２３４
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０２４～２０２５年度 国際ロータリー会長
ステファニーA.アーチック
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

熊 手 幹 彦

2024～2025年度 国際ロータリーのテーマ

令和６年１１月８日（№．１６） No2464

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「創業９８年 過疎地域薬局の営業実践」

合資会社中央薬局

代表社員 織田 哲平 様

■次回卓話（１１月１５日）予定

「健康な体ときれいな水を守る

～シャボン玉石けんの挑戦～」

シャボン玉石けん株式会社

代表取締役社長 森田 隼人 様

◇出席報告 出席委員長

「ロータﾘｰ財団月間」 「世界インターアクト週間」
4日～10日世界インターアクト週間
１日(金)定例理事会：例会終了後
2日(土)RLI研修会(卒後コース)
7日(木)第4・5グループ国際奉仕委員会

グループ別会議
7日(木)第4・5グループ社会奉仕委員長会議
8日(金)誕生祝
9日(土)はかた夢松原の会間伐作業
10日(日)福岡マラソン2024ボランティア

●誰も寝てはならぬ
/ プッチーニ

●イエスタデイ
/  ジョン・レノン

●いとしのエリー
/ 桑田佳祐

・卓話者 株式会社起立工商会社 丸若 裕俊 様

・ビジター 福岡南RC 安部 光壱 様

福岡東南けやき衛星RC 村瀨 廣記 様

・ゲスト 岡会員紹介 野田 愛乃 様

○昨日１０月２４日は世界ポリオ―デーでした。各テーブル

に募金箱を置いていますので募金をお願いします。

○１０月２６日（土）は 「END POLIO NOW 2024～今こ

そポリオ絶滅を」と題し、私達が所属する第4グループで広

報活動と募金活動がありました。第4グループで252人クラ

ブから１４名アクトから４名衛星から２名参加でした。約490

人の方に募金頂き総額は326,633円でした。

○カルガリー国際大会が６月２１日～２５日まであります。

〇米山記念奨学生 タントリ・レスタリ様

１１月の奨学金のお渡しです。

○以前「地面師たち」の話をしましたが、そのドラマの中で

出てくる元司法書士の詐欺師がよくいうセリフ「もうええで

しょう」について日経の夕刊のコラムで触れていました。

ニセ地主が買い手から本人確認の為、あれこれ細かい質

問をされ、それに答える。予想外の質問がされると答えに

詰まってしまう。その時元司法書士がすかさず「もうええで

しょう」と強引に話を打ち切る。買い手もしぶしぶ引っ込む

。つまり、厚かましく強引なやり口がまかり通る。

なかなか便利な言葉で、会議でもうそろそろこの議論を終

わらせようと思ったとき「もうええでしょう」と使えば、はい終

わりとできる。

これ福岡だったら「もうよかろうもん」と言えばちょっと角が

立つ。「もうそろそろいいんじゃないですか？」ならすこしい

い。でもちょっとニュアンスが違うかな。

関西弁ってその辺やわらかくて便利だなと思います。

ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード bunko2024

当 日 １１月１日 前々回 １０月２５日

会員総数 ７０名

免除会員数（７名中） １名

出席会員数（オンライン含む） ４６名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ５１名

出 席 率 ７５．８１ ％

会員総数 ７０名

免除会員数（７名中） ３名

出席会員数 ４４名

メークアップ ６名

欠席会員数 １３名

合 計 ６６名

修正出席率 ８８．３３％

■前回例会の記録（１１月１日）
（9月9日現在）マイロータリー登録率 61.70%

●80日間世界一周
/ V．ヤング

会長の時間

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・会報・広報委員会 委員長河内美香 ： 副委員長奥山 薫： 委員 ：関 信介・川﨑勝彦・白川健二・野条直樹・植木善勝

【社会奉仕委員会 本山委員長】

・１１月２４日（日）１３時１５分から「絵本の日」第１２回

記念イベントを開催致します。奮って参加ください。

・１１月９日（土）の「はかた夢松原」の間伐作業ですが

ブルーのジャンバーを忘れずご持参ください。

・台湾「義光育幼院」へ絵本を贈呈してきました。

最近の絵本のトレンドは文字がない、または少ない。

絵本と現地で人気の日本のお菓子をプレゼントし、お

礼に、子供たちからダンスと感謝状をいただきました。

姉妹クラブの台北中央RC頼さんにアテンド、通訳して

頂きました。

【中村委員長】

１１月１０日（日）福岡マラソンボランティアですが､７時

３０分に今宿駅へ集合です。参加者へスタッフジャンバ

ー等を配布します。

活動終了後は、打ち上げを予定していますので、出欠

の連絡をお願いします。

【資料委員会 為永委員長】

名簿を3年ぶりに更新しています。本日回覧をしており

ますのでご確認ください。変更がある方は修正をお願

いします。

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容について

福岡東南RCのHPよりご確認頂けます。

http://fukuoka-serc.orgよりオンライン例会をクリック

パスワード（10nan-6trc)

「 茶とMeditation  」

株式会社起立工商会社

代表取締役 丸若 裕俊 様

卓 話

各委員会報告

幹事報告:田中幹事

・青少年ボランティア誓約書が未提出の方、至急ご

提出ください。

・米山記念奨学事業への募金をお願いしています。

募金がまだの方（10名）、ご協力お願いします。

・本日例会終了後、定例理事会を開催いたします。

理事・役員の方はご出席ください。

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。

＜例会運営委員会 / 中野浩幸会員＞

熊手幹彦君 ロータリー奉仕デー無事終わりました。
参加した会員の皆さんありがとうござい
ました。

川﨑勝彦君 長い間大変お世話になりました。１１月を
もちまして個人的事情で退会することに
なりました。ありがとうございました。

岡 弥生君 何度かお連れしている野田愛乃さんは、
私の下で研修している司法修習生です。
将来は弁護士になる予定で、未来のロー
タリアン候補です。

合 計 ５，０００円

スマイル箱目標額 １,３００,０００円

累 計 ２１４，６００円 達成率 １６．５１％

のこのしま
アイランドパーク

現在、50万本の
早咲きコスモスと、
30万本の遅咲き
コスモスが、

同時に満開継続中で
す！

是非、足をお運びくだ
さい

http://fukuoka-serc.org/

